

RUHRBIKE-FESTIVAL



Presseinformation:

03. Juni 2013

Weltelite zurück beim ABUS-Ruhrbike-Festival

In knapp 3 Wochen fällt auf dem Harkortberg in Wetter (Ruhr) der erste Startschuss zum 10. ABUS-Ruhrbike-Festival. Über 1000 Fahrer werden an den beiden Veranstaltungstagen (22. und 23. Juni) erwartet, darunter einige bekannte Namen.

- Weltmeisterin am Start -

Natascha Binder, fünffache Mountainbike-Weltmeisterin aus Düsseldorf, wird am Samstag beim ABUS-Ruhrbike-Marathon über die Mitteldistanz starten. Die 55 Kilometer lange Strecke lässt mit ihren 1900 Höhenmetern keine Ruhepausen zu. Einen Höhepunkt erreicht die Streckenführung in Volmarstein. Dort kämpfen sich die Biker an den Zuschauern vorbei über die Hegestraße, welche den Ruf hat, die steilste innerstädtische Straße Europas zu sein. Knapp 200 Startplätze sind für das Rennen nur noch frei.

- Nur noch wenige freie Startplätze beim ABUS-Ruhrbike-Marathon -

Parallel zum Marathon sprinten rund um den Harkortturm Deutschlands schnellste Studentinnen und Studenten um das Trikot des Deutschen Hochschulmeisters im Campus Sprint. Mit am Start ist Nachwuchsfahrer Ben Zwiehoff für die Ruhr-Universität, der vor wenigen Wochen erst Rang 4 bei der Europameisterschaft im Mountainbike Marathon belegt hat.

Der Veranstaltungssonntag steht dann ganz im Namen des Cross Country. „Wir freuen uns auf spannende Titelkämpfe um die Deutsche Hochschulmeisterschaft, den NRW-Cup und den Schüler-Cup“, so die Organisatoren vom RSC Tretlager Ruhr e.V. und MBC Bochum e.V.

Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.ruhrbike-festival.de

RUHRBIKE-FESTIVAL



Presseinformation:

Short-News

03. Juni 2013

Weltelite zurück beim ABUS-Ruhrbike-Festival

Mit der fünffachen Mountainbike-Weltmeisterin Natascha Binder und Ben Zwiehoff, Vierter bei der EM im Mountainbike-Marathon, werden einige namhafte Teilnehmer beim ABUS-Ruhrbike-Festival erwartet.

Am 22. und 23. Juni geht es in Wetter (Ruhr) um die Titel der Deutschen Hochschulmeisterschaft im Sprint und Cross Country, sowie um die Podiumsplätze beim NRW-Cup und beim Schüler-Cup. Für den berühmt-berüchtigten ABUS-Ruhrbike-Marathon, der zum 10. Veranstaltungsjubiläum wieder neu aufgelegt wird, sind noch einige Reststartplätze zu bekommen. Zusätzlich zu den Rennläufen sorgen die ausrichtenden Vereine, RSC Tretlager Ruhr e.V. und MBC Bochum e.V. wieder für ein buntes Rahmenprogramm auf dem Harkortberg.

Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.ruhrbike-festival.de

Mit sportlichem Gruß

Nils Schäfer

Pressesprecher

Ruhrbike-Festival 2013

0163-1326800

presse@ruhrbike-festival.de

www.ruhrbike-festival.de